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市内3駅の1日平均利用者数は6万3,000
人を超えています(平成23年度統計)

Topics
　ＪＲでは、埼京線において新型車両を導入し、乗車定員を１０％
アップし、車内の混雑を緩和するとともに、車両の床とホームとの
段差を減らし乗り降りをしやすくしています。

そしてそして

こたえ

【
現
況
】

　

リ
バ
プ
ー
ル
市
は
、
人

口
19
万
人
を
超
え
、
国
内

で
は
４
番
目
に
古
い
歴
史

を
持
ち
、
シ
ド
ニ
ー
市
の

ベ
ッ
ド
タ
ウ
ン
と
し
て
急

速
な
発
展
を
続
け
て
お
り
、

10
年
後
に
は
現
人
口
の
約

２
倍
に
な
る
見
通
し
で
す
。

【
表
敬
訪
問
に
て
】

　

ネ
ッ
ド
マ
ヌ
ー
ン
市
長

か
ら
心
の
こ
も
っ
た
歓
迎

の
挨
拶
を
い
た
だ
き
ま
し

た
。
友
好
親
善
・
相
互
理

解
に
向
け
て
熱
く
会
談
し

た
結
果
、
両
市
の
つ
な
が

り
を
よ
り
一
層
深
化
さ
せ

る
た
め
、
東
日
本
大
震
災

に
伴
い
、
中
断
し
て
い
る

中
学
生
海
外
交
流
派
遣
事

業
の
早
期
再
開
と
ネ
ッ
ド

マ
ヌ
ー
ン
市
長
の
訪
日
を

約
束
し
ま
し
た
。

【
州
立
の
高
校
に
て
】

　

ジ
ョ
ン
・
エ
ド
モ
ン
ド

ソ
ン
高
校
を
訪
問
。
歓
迎

セ
レ
モ
ニ
ー
は
、
生
徒
た

ち
に
よ
り
和
や
か
に
行
わ

れ
、
ギ
ャ
リ
ー
校
長
の
挨

拶
の
中
で
、
中
学
生
海
外

交
流
派
遣
事
業
を
再
開
し

て
、
ぜ
ひ
戸
田
市
を
訪
問

し
た
い
と
の
メ
ッ
セ
ー
ジ

を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

【
ア
ー
ト
セ
ン
タ
ー
に
て
】

　

カ
シ
ュ
ー
ラ
パ
ワ
ー
ハ

ウ
ス
ア
ー
ト
セ
ン
タ
ー
は
、

発
電
所
↓
博
物
館
↓
同
セ

ン
タ
ー
の
変
遷
を
経
た
施

設
。
ギ
ャ
ラ
リ
ー
や
貸
し

出
し
ホ
ー
ル
、シ
ア
タ
ー
等

が
備
わ
っ
て
い
ま
す
。
当

施
設
内
で
、
ネ
ッ
ド
マ
ヌ

両
市
の
友
好
の
絆
を
深
め
、

中
学
生
海
外
交
流
派
遣
事
業
の
再
開
を
約
束

ー
ン
市
長
と
の
昼
食
会
が

開
か
れ
、
意
見
・
情
報
交

換
等
、
懇
談
し
有
意
義
な

時
間
を
過
ご
し
ま
し
た
。

【
そ
の
他
の
施
設
】

　

図
書
館
、
博
物
館
、
ス

カ
ラ
ブ
リ
ニ
リ
タ
イ
ヤ
メ

ン
ト
ビ
レ
ッ
ジ
（
退
職
者

施
設
・
高
齢
者
介
護
施
設
）、

シ
ー
タ
ケ
ン
プ
シ
ー
ク
リ

ー
ク（
ご
み
）処
理
場
を
、

ま
た
、
シ
ド
ニ
ー
市
の
富

士
通
オ
ー
ス
ト
ラ
リ
ア
と

セ
ン
テ
ニ
ア
ル
・
パ
ー
ク

を
視
察
し
ま
し
た
。

【
結
び
に
】

　

私
た
ち
が
リ
バ
プ
ー
ル

市
を
訪
問
し
た
大
き
な
目

的
は
、
こ
こ
数
年
、
中
断

し
て
い
る
中
学
生
海
外
交

流
派
遣
事
業
の
再
開
を
働

き
か
け
る
こ
と
で
し
た
。

表
敬
訪
問
等
を
通
じ
て
、

同
事
業
の
再
開
に
向
け
て
、

一
定
の
成
果
を
上
げ
る
こ

と
が
で
き
ま
し
た
。
今
後

と
も
、
末
永
く
友
好
関
係

が
続
き
ま
す
よ
う
リ
バ
プ

ー
ル
市
・
市
民
の
発
展
と

繁
栄
を
祈
念
い
た
し
ま
す
。

戸
田
市
議
会
姉
妹
都
市
訪
問
団

　平成25年10月23日に、正副議長と議会モ
ニターとの意見交換会を実施しました。当日は、
議会モニター５名全員が出席し、「議会モニタ
ーから提出された意見等について」「議会だより
の編集方針・見どころについて」「議会活動全般
について」、約２時間、意見交換を行いました。
　その際、議会だよりについて、とても充実した
内容なので、できるだけ多くの人に読んでもらう
ことを考えると、読もうと感じさせる工夫が必要
であるという意見や、高齢者や子供のために、大
きな文字で、簡潔にわかりやすくダイジェスト版
を設けてはどうかという意見がありました。
　また、議会の持っている権限で大きなものは、
行政に対する監視権や検査権であり、事前に現
場に足を運んで、情報を収集した上で委員会に
臨めば、委員会の活性化につながるのではない
かという意見などがありました。

　

戸
田
市
議
会
で
は
、平
成
25
年
10
月
16
日
か
ら
21
日
ま
で
、姉
妹
都
市
の
オ
ー
ス
ト

ラ
リ
ア
・
リ
バ
プ
ー
ル
市
を
５
名
の
議
員
が
訪
問
し
、友
好
・
親
善
を
深
め
て
き
ま
し
た
。

こ
の
内
容
は
、11
月
26
日
の
本
会
議
で
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。

　なお、これまでに議会モニターから寄せられた意見と
その検討結果は、議会ホームページ（http://www002
.city.toda.saitama.jp/gikai/）でごらんいただけます。

あ
れ
か
ら
○
年
！

　
あ
の
質
問
は
ど
う
な
っ
た
？

　
一
般
質
問
も
、
質
問
し
て
、
そ
れ
っ
き
り
と
な
る
わ
け
で
は
あ
り

ま
せ
ん
。
担
当
部
局
で
慎
重
に
調
査
研
究
し
、
実
現
に
至
ら
な
か
っ

た
も
の
、
成
果
が
早
く
出
て
く
る
も
の
、
10
年
・
20
年
後
に
大
輪
の

花
を
咲
か
せ
る
も
の
な
ど
な
ど…

。

議員：1夜間の「通勤快速」の「快速」化への見通
しは。　　 （24年９月定例会 一般質問）

　　　2運行時間延長の見通しは。
（24年９月定例会・25年９月定例会 一般質問）

　市民生活部長：
1　帰宅時・下校時に戸田公園駅に止まらないことから、市
民の要望が多い20時台・21時台の各３本の「通勤快速」
のうち何本かを「快速」運行に変更して、戸田公園駅に停
車することをJRに要望している。
　　JRからは、運行時間に延びが生じ、ダイヤの調整がつ
かなくなるため、対応は難しいという回答があったが、今後
も運行本数の増加も含め、粘り強くJRに要望していきたい。
　　なお、要望が一部実り、平成25年３月のダイヤ改正によ
り、朝８時台に、上り・下り電車が各１本増発となっている。

2　始発時刻を早め、終電時刻を遅らせることをJRに要望し
ている。特に、池袋駅発０時６分以降の赤羽駅止まりの埼京
線を、大宮駅までの延長運転に変更するよう要望している。
　　これに対してJRから、次の理由により終電時刻を遅ら
せることは難しいとの回答があったが、利便性の向上に向
けて、引き続き要望していきたい。
　①車両基地が南古谷駅にあり、車両の保守作業時間を確保
するため、終電を遅らせれば、始発も遅らせなければな
らない。

　②埼京線は、路線競合区間と乗り入れ区間があり、ダ
イヤ編成が難しく、限界に達している。

埼京線埼京線埼京線

こたえ

ケース12ケース12ケース12

　埼京線は開通以来、年々利用者が増加しています。その
混雑緩和と利便性の向上を、市は重要な交通課題の一つと
して捉え、積極的に取り組んでいます。平成11年以降ほぼ
毎年、市長が直接JR東日本大宮支社に対して要望活動を実
施しています。
　一部実った要望もありますが、まだ十分ではありません。
埼京線は市民にとって重要な交通手段であることから、利
便性のさらなる向上に向けて、粘り強い対応を望みます。

議会モニターとの意見交換会を実施しました
　これらの意見を踏まえ、議会モニターの活動
が「開かれた議会」「活力ある議会運営」の実
現につながるよう努めていきます。
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▲10月18日　ジョン・エドモンドソン高校にて

▲10月18日　表敬訪問にて

▲議会モニターとの意見交換会
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